



ANÁLISIS:

Redefiniendo el éxito

Las entidades destacadas en Best Managed Companies exhiben excelencia en sus operaciones comerciales y compromiso genuino con la mejora continua, tanto en términos de desempeño interno como en su impacto en la comunidad y el medio ambiente.

LUIS ARAYA,
vicepresidente ejecutivo de
Banca Empresas e Instituciones
de Banco Santander.

Las empresas chilenas están llamadas a ser pilares fundamentales en el desarrollo económico y social del país. La iniciativa Best Managed Companies, organizada por Deloitte, Banco Santander y la Escuela de Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile busca promover este rol a través de destacar las buenas prácticas de gobierno corporativo, la ética, un trato integral y justo a colaboradores y clientes y la vital preocupación por el medio ambiente.

El reconocimiento otorgado a las 35 empresas seleccionadas no es solo un acto de celebración, sino un testimonio del compromiso que estas empresas tienen con el país. Estas compañías son ejemplos de cómo la responsabilidad social y la sostenibilidad ambiental se han integrado en el núcleo de sus operaciones. La gestión empresarial ya no solo se mide en términos de rentabilidad, sino también en su capacidad para generar un impacto positivo en la sociedad y el entorno.

Esta nueva dinámica empresarial refleja un cambio global, donde los desafíos ambientales y sociales actuales demandan soluciones innovadoras y comprometidas. Las empresas líderes en Chile están mostrando que la innovación, más allá de un simple medio para mejorar la eficiencia y



el beneficio económico, es una herramienta poderosa para abordar problemas sociales complejos y contribuir al desarrollo sostenible.

El programa Best Managed Companies, activo desde 2017 en Chile, tiene la finalidad de destacar a las empresas privadas del país por su rendimiento y dedicación al medio ambiente. Se basa en cuatro aspectos fundamentales: Estrategia, Capacidades e Innovación, Cultura y Compromiso, y Gobierno Corporativo y Finanzas. En base a estos estándares, un grupo de especialistas de Deloitte, la Universidad Católica y el Banco Santander premian a las empresas seleccionadas.

ROL DE LA BANCA

En el entorno en que vivimos,

la banca tiene un rol fundamental. Banco Santander, al adoptar los principios de la banca responsable, se alinea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. La institución no solo se enfoca en prácticas internas responsables, sino que también impulsa activamente prácticas empresariales sostenibles en el sector más amplio. Esto se traduce en políticas de crédito que valoran y recompensan el desempeño en criterios ESG (ambientales, sociales y de gobernanza).

Las iniciativas de Santander, como Santander Universidades, que conecta a más de 800 instituciones de educación superior en los países donde opera, son un claro ejemplo de su compromiso con la educación y el desarrollo sostenible. Este esfuerzo no solo se traduce en un beneficio inmediato, sino que también siembra las bases para futuras generaciones de líderes empresariales y sociales conscientes del valor de la sostenibilidad y la responsabilidad social.

COMPROMISO

Las entidades destacadas en Best Managed Companies no solo exhiben excelencia en sus operaciones comerciales, sino también un compromiso genuino con la mejora continua, tanto en términos de desempeño interno como en su impacto en la comunidad y el medio ambiente. Este compromiso es crucial, ya que muestra una comprensión



El verdadero éxito empresarial está intrínsecamente ligado al bienestar social y a la sostenibilidad ambiental.

profunda de que el verdadero éxito empresarial está intrínsecamente ligado al bienestar social y a la sostenibilidad ambiental.

Este programa representa un estímulo para que todas las empresas chilenas persigan esta transformación. Las compañías tienen la oportunidad y la responsabilidad de liderar con el ejemplo, demostrando que la sostenibilidad y la responsabilidad social no son solo deseables, sino aspectos esenciales para el éxito en el

mundo contemporáneo.

Este cambio en la mentalidad empresarial no solo redefine el concepto de éxito económico, sino que también subraya la capacidad de las empresas para generar un impacto positivo en la sociedad y el medio ambiente. Este nuevo paradigma es crucial para el futuro sostenible del país. Las entidades que están a la vanguardia de este cambio están marcando la pauta hacia un desarrollo más equitativo y sostenible.

Best Managed Companies

será una muestra pródiga de nuevas ideas y estrategias que seguirán impulsando este papel vital de las empresas en la sociedad. Será un escaparate de cómo la integridad, la innovación y el compromiso social pueden coexistir con el éxito económico, creando un modelo empresarial responsable y sostenible. Las compañías chilenas tienen ante sí el desafío y la oportunidad de ser líderes en este movimiento global hacia un enfoque empresarial más consciente y centrado en el ser humano.